
Compte rendu du Comité Directeur 3 mai 2016 
 
 
Personnes présentes : Benjamin, Luc, Youen, Manu, Benoît, Matthieu. 
Personnes excusées : Réginald, Jeff, Thierry. 
 
Bilan de la saison 
 
Effectif : 70 personnes cette année. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Effectif des années passées. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Effectifs de cette année par classement et par catégorie 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Bon bilan matériel, sauf en ce qui concerne les balles : beaucoup de cassées en moyenne par 
entraînement. L’année prochaine, les balles utilisées seront sûrement en plastique (la Ligue a déjà 
validé, reste le Comité du Morbihan). 
Survêtements + T Shirt du club : merci à nos sponsors Manu et José ! 
 
Suite à la dernière réunion, la subvention accordée au club par l’OMS est de 1600 Euros. 
 
Entraînements lundi : bien passé. Un peu moins de personnes en fin de saison. 
Entraînement mercredi : 16 jeunes (12 compet et 4 loisirs). Bonne dynamique. A poursuivre. 
 
Bilan sportif : 8 équipes sénior et 2 équipes jeune. 
 
Quelques retours des joueurs présents. Les capitaines pourront s’exprimer à l’Assemblée Générale. 
Equipe 1 : montée en phase 1 un peu laborieuse. Maintient en phase 2. 
Equipe 2 : montée en phase 1, descente en phase 2. La R3 a été difficile. 
Equipe 3 : montée en phase 1, maintient en phase 2. « Bon match » pour Pikatchu. 
Equipe 5 (Emile) : manque la montée en phase 2, dommage. 
Equipe Benoît : RAS. Du potentiel pour certains joueurs. Une bonne équipe de formation. 
Equipe 8 : loupe la montée en phase 1. Montée en phase 2. Participera aux titres. 
Equipes jeunes : bien passé. Bon marche pied pour les équipes séniors. 
 
Individuels 
 
Podiums au championnat du Morbihan, et beaucoup de personnes au criterium. 
 
Des joueurs et équipes seront récompensés à l’Assemblée Générale pour leur performance annuelle.  
 

Date de l’Assemblée Générale : vendredi 17 juin à 18 h 30 
 
Quelques départs dans le Comité Directeur. Des places sont donc à prendre pour la gestion du club. 
 
Restent dans le Comité 
Benjamin, Luc, Youen, Manu, Benoît, Réginald. 
 
Sortent du Comité 
Jeff, Thierry, Matthieu. 
 
Restaurant après l’Assemblée Générale : comme tous les ans, un repas est prévu avec les membres 
du club dans un restaurant de Muzillac. 
Une inscription sur le site du club sera prochainement ouverte. 
 

Diverses organisations 
 
Organisation du circuit jeune le samedi 21 mai. 
Installation le vendredi soir (19 tables + 3 tables dans la salle de gym à partir du samedi 13 h 00). 
Un tournoi interne du club sera organisé à cette occasion. 
Participation à la journée du 21 
Présence de toutes les bonnes volontés du club pour être présent à la journée (organisation, buvette, 
confection de gâteaux…). 
 
Planning des salles : réunion le 1er juin. Mêmes créneaux que N-1 



Assemblée Générale du Comité le 25 juin : élection du nouveau bureau du Comité. 
Présence de Benoît. A voir pour Manu, Patrice pour l’accompagner. 
 
Forum association le 3 septembre, avec apéro pique-nique pour les organisateurs. Salle du Cossec. 
 
 

Date de l’Assemblée Générale : vendredi 17 juin à 18 h 30 
 
 
 
 


